



Newsletter 30/2014 vom 6. November

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Frauen-Hallenkreismeisterschaft 2015

Als Anhang beigefügt ist die Einladung zur 4. Frauen-Hallen-Kreismeisterschaft, die am Sonntag, 18. Januar, in Mendig ausgetragen wird. Bisher haben sich über den Mannschaftsmeldebogen folgende Vereine angemeldet: FC Spessart, SC 2013 Bad Neuenahr II, SV Herresbach, SV Westum, TuS Grün-Weiß Mendig, TV Kruft IV, VfB Polch, SG Andernach II, SG Andernach III. Sollte einer der oben genannten Vereine nicht teilnehmen wollen, dann bitte um Rückmeldung und Information an Elli Brungs. Alle anderen Vereine (SG Heimersheim, TV Kruft II, SV Kripp, SV Rüber und TuS Oberwinter) die sich nicht über den Meldebogen angemeldet haben, können dies bis zum 31. Dezember nachholen. Der endgültige Turnierplan wird dann Ende der Meldefrist erstellt und verschickt.

2. KSK-Hallencup 2014/15

Kreisjugendleiter Dieter Sesterheim hat zum wiederholten Male in Zusammenarbeit mit den ausrichtenden Vereinen einen Spielplan für die 36. Hallenrunde des Fußballnachwuchses erstellt. Dieser kann auf der Kreisseite der FV Rheinland-Homepage eingesehen werden. Die Turniere werden auch im DFBnet eingestellt.

Im Internet sind auch die Allgemeinen Hinweise veröffentlicht (u.a. Spielberechtigung, Leitfaden für Turnierleiter sowie Futsal- und Hallenregeln). Es erfolgt eine regelmäßige Aktualisierung, falls es zu Änderungen kommen sollte.

3. Fritz-Walter-Preis für den Grafschafter SV

Eine hochkarätige und mit 1.500 Euro dotierte Auszeichnung erhielt kürzlich der Grafschafter SV. Mit dem Fritz-Walter-Preis werden jährlich zwei Vereine aus Rheinland-Pfalz bedacht, je einer aus den beiden Fußballverbänden Südwest und Rheinland. Nach dem SV Oberzissen ist der Grafschafter SV bereits der zweite Verein aus unserem Kreis, dem diese Ehrung zuteilwurde. Namens aller Fußballvereine des Rhein/Ahr-Kreises gehen die Glückwünsche in die Obere Grafschaft, wo in den vergangenen Jahren Hervorragendes geleistet und mit Natur- und Kunstrasenplatz sowie einem hochmodernen und funktionalen Vereinsheim eine prächtige sportliche Infrastruktur geschaffen wurde. Näheres findet sich im Internet auf der Kreisseite.

4. Kreis-Bambini-Tag in Niederzissen

Seit 26 Jahren gibt es im Fußballkreis Rhein/Ahr Fußball für Vorschulkinder. Zum 12. Mal wird die Ball-Saison der Pimpfe mit dem Kreis-Bambini-Tag eröffnet. Am Sonntag, 16. November, werden in der Brohltal-Halle in Niederzissen vier- bis sechsjährige Minikicker in 32 Mannschaften auf Balljagd gehen. Zwischen 10.30 und 16 Uhr sind zwei Zeitblöcke vorgesehen. Die eingeteilten Vereinsgruppen beginnen auf zwei Feldern mit ihrem zweistündigen Spielfest. Die Spiele dauern jeweils acht Minuten, dazwischen locken Spielstationen zum Überbrücken der Pausen. Für die Verpflegung sorgt Ausrichter SV Oberzissen.

Wenn noch nicht geschehen, bitte Christian Stephani die Teilnahme bestätigen!

Gruppe 1: SV Oberzissen II, BSC Unkelbach, JSG Kempenich/Spessart, SV Hatzenport/Löf, SV Kripp, JSG Maifeld, TuS Langenfeld, SG Andernach, ESV Kreuzberg, SV Alzheim, Ahrweiler BC, JSG Bengen, Spvgg Nickenich, TuS Kottenheim, JSG Dümpelfeld und JSG Baar/Herresbach (10.30 bis 12.30 Uhr).

Gruppe 2: JSG Brohl/Gönnersdorf, SV Oberzissen, JSG Ettringen/St. Johann, TuS Hausen, SG Bad Breisig, JSG Burgbrohl, SC Niederzissen, SC Bad Bodendorf, SC Sinzig, TuWi Adenau, SV Ochtendung, SG Bachem/Walporzheim, Grafschafter SV, SG Westum/Löhndorf, JSG Pellenz-Miesenheim und TuS Mayen (14 bis 16 Uhr).